



Machu Picchu, Peru

PRINCIPALES RESTAURANTES EN CUSCO



INKA GRILL, cocina internacional, criolla y novo andina

Inka Grill es un restaurante gourmet en plena ciudad imperial. Es un lugar innovador que tiene una variedad de platos sabrosos que recuerdan a la mejor comida casera con gran calidad. Sirven una combinación de platos exquisitos que recuerdan a los platos hechos en casa. Tiene una excelente ubicación, desde el restaurante puede disfrutar la vista de la Plaza de Armas mientras toma un Pisco sour. Comidas recomendables Sopa andina de ave con quinua, cuy horneado y un flan de manjar blanco.

Está ubicado en Portal 115, Plaza de Armas, Cusco.



LE SOLEI, cocina francesa

Le Soleil Le Solei es una excelente propuesta en comida francesa y dispone de buenos vinos de gran sabor, su cocina gourmet es una delicia al paladar. Se distingue por su buen servicio y sobrio ambiente. El restaurante tiene una buena ubicación, asimismo el lugar está abierto a todo tipo de público y también está disponible para eventos privados. Comidas recomendables Confit de Pato, creme brulée y más.

Está situado en Calle San Agustín 275, Cusco.



CHI CHA, de Gastón Acurio, comida fusión

Una propuesta culinaria con gran diversidad de platos para escoger donde el viajero podrá probar una gran variedad de productos peruanos de gran calidad. Se distingue por su gran originalidad y creatividad en su gastronomía y presenta sus platillos con gran detalle. Se debe pedir reserva con anticipación. Se sugiere el cebiche del día, lomo saltado, lomito de cerdo, tarta de peras, la típica chicha morada, chicha de jora.

Está ubicado en la Plaza Regocijo 261, 2do nivel, Cusco.



GREENS ORGANIC, comida orgánica

En este restaurante puede encontrar platos a base de productos orgánicos y frescos, muchos de los cuales de la huerta de Greens en Lamay en El Valle Sagrado. Es un ambiente confortable y fresco con una variedad interesante de platillos. Muchos viajeros en Cusco lo frecuentan por la noche por su comida ligera. Las especialidades según la carta son sopa de cebolla y queso andino gratinado, carpaccio de trucha y menta, crema de zapallo, penne integral de verduras a la grilla y más.

Está situado a unas cuadras de la Plaza de Armas en Santa Catalina Angosta 135, 2do piso, Cusco.



PACHA PAPA, comida fusión, regional y andina

Si quiere disfrutar de comidas preparadas a las usanzas tradicionales de antiguo Perú, este es el lugar para usted. Pacha papa prepara un tradicional horno a la leña, esa esencia que guardan los platillos regionales de Cusco preparados en olla de barro con esencia del lugar.

Encontrará una elaborada fusión culinaria con reminiscencias africanas, indígenas, europeas y orientales. Se destaca su rica pachamanca que es un gusto para los visitantes. Las especialidades son rocoto relleno, chairo cusqueño, pachamanca, cuy horneado con huacatay y el dúo de alfajores con relleno de manjar blanco y miel de chancaca.

Pacha papa se encuentra en la Plaza San Blas 120 en Cusco.



MAP CAFE, comida internacional y novo andino

Su singular estructura minimalista y encristalada recuerda a algunos restaurantes de Nueva York, se encuentra en el patio del Museo de Arte Precolombino. Lo interesante es que el Museo se encuentra abierto a los comensales hasta las 10pm.

Map cafe no es un simple café de museo es uno de los restaurantes más sugerentes de Cusco con una presentación elegante de sus comidas. Comer aquí es una experiencia memorable y son sus postres son una delicia al paladar. Se recomienda Patitas de cuy crocantes sobre puré de choclo, cebiche caliente de camarones y el beso de lúcumá en cinco texturas.

El Map Café se encuentra ubicado en el Museo de Arte Precolombino, Plaza Nazarenas 231, Cusco.





Machu Picchu, Peru

LIMO, Cocina peruana & Pisco Bar, comida peruana y fusión

El Restaurante tiene presencia en el Cusco. Desde que uno sube las escaleras y se sienta, se encuentra con una bella vista hacia la Plaza de Armas y la ciudad desde el balcón del restaurante. LIMO se encuentra en el segundo piso de la Casa del inquisidor.

La cocina peruana aparece en toda su creatividad en este restaurante y se puede saborear combinaciones muy originales, exquisitos piqueos y postres. El pisco es uno de los productos notables en su bar y nos muestra muchas variedades de uso.

Se recomienda probar roll acebichado, la trucha a la parrilla en salsa de vino blanco, el lomo de alpaca a la parrilla y sus makis.

Se encuentra a un lado de la Plaza de Armas, en el Portal de Carnes 236, 2do piso, Cusco. La atención es todos los días incluso feriados.



COSA NOSTRA, comida italiana

En plena ciudad de los incas se encuentra Cosa Nostra, auténtica *cucina italiana*. Brinda a los comensales buena comida en su carta verán una diversidad de clásicos platos italianos. Encontrará excelentes pastas que podrá disfrutar en un lugar acogedor y cálido.

El ristorante Cosa Nostra se encuentra situado en una antigua casona en pleno centro histórico del Cusco. Hallará especialidades como Carpaccio di Filetto, Linguine al Nero di Seppia y el clásico Tiramisú.

Está ubicado en Plateros 358 - A, 2do piso, Cusco.



JACK'S CAFE BAR, desayuno internacional y comida casera

café Jack's se diferencia por su comida casera, económica donde se combinan sabores australianos, europeos y americanos. Es un lugar interesante que recuerda al estilo de algunos sitios de Greenwich Village transportado a Cusco. Se sirven cafés de Perú y una gran variedad de desayunos, guisos, sopas, sándwiches. El servicio es bueno y se sirven porciones generosas.

Las especialidades son el supersándwich, ensalada mediterránea, brownies, panqueques de diversos sabores, currys tailandeses, pechuga a la parrilla y más.

Se encuentra ubicado en Choquechaka 509, San Blas, Cusco. La atención es todos los días incluso feriados.



CICCIOLINA'S, cocina mediterránea y fusión

Un ambiente singular dentro de una casona colonial convierte esta experiencia gastronómica en algo único. **El Restaurante Cicciolina Bodega** es un lugar perfecto para compartir una cena dentro de la calidez de sus instalaciones. Este es un **bar de tapas-restaurante** que se preocupa siempre por mantener el sabor original de sus ingredientes y por escoger verduras frescas del **Valle Sagrado**. Es un lugar donde siempre respirarás un aire familiar puesto que las personas que trabajan ahí te tratarán con mucha amabilidad y respeto.

Aquí podrás encontrar platos como **Trucha salmonada en salsa de Leche de Coco con gnocchi de Camote, Arroz caldoso mar, huerto y Andes, Milhojas de Mango con crema pastelera al Kion y helado de Albahaca, Prosciutto de Pato casero y Polenta frita** y más. Podrás deleitarte con una copa de vino y unas tapas en el bar o llevar a tu pareja para una cena, puesto que en Cicciolina se preocupan por todos los detalles que tú buscas.

Está ubicado en calle Triunfo 393, 2do piso, Cusco



INCANTO, Cocina italiana, fusión

Una **propuesta gastronómica italo-peruana** en un local de antaño con muros de piedra.

El Restaurante Incanto está en Cusco, a tan sólo unos metros de la Plaza Mayor de la ciudad y ubicado en el lugar que **sirvió de palacio para el Inca Túpac Yupanqui**. Este halo histórico le otorga al ambiente un encanto que no tiene comparación y en el que la arquitectura moderna minimalista logra respetar la belleza del pasado. Su variada carta presenta **platos originales de la comida italiana**, elaborados con los mejores insumos locales y que llegan a tu mesa en irresistibles presentaciones de **pizzas, pastas, panes cocidos en horno de barro** que realizan su sabor tradicional. Si deseas una bebida, la carta de vinos te ofrece buenas opciones para que consigas una combinación ideal.

Los que ya visitaron este restaurante consideran que es necesario volver porque la comida es espectacular, el servicio es excelente y consideran que tiene un muy buen ambiente, además de que **cada espacio es recorrido por la fina melodía de un músico**.

Está ubicado en Santa Catalina Angosta 135, Cusco





Machu Picchu, Peru

RESTAURANTE DELI MONASTERIO COFFEE & MORE, cocina, cafetería

Un lugar cómodo y acogedor para compartir un café en una de las ciudades más importantes del Perú. **Deli Monasterio Coffee & More** es una cafetería confortable en **Belmond Hotel Monasterio**, en el histórico departamento de Cusco. Aquí podrás saborear el auténtico sabor del café, además de sabrosos **tragos y bebidas** para pasar un momento tranquilo en un buen ambiente para conversar, con buena música de fondo. Uno de los platos destacados es el Pan Relleno de queso, calificado por los clientes como muy bueno; además, ofrecen pan serrano para que todos conozcan su verdadero sabor. Ubicado en Calle Palacio 136 (Belmond Hotel Monasterio), Cusco



RESTAURANTE EL MARQUÉS (Hotel Costa Del Sol Cusco) cocina Peruana

Disfruta de una **experiencia encantadora** en un espacio que **despertará tus sentidos**. **El Restaurante El Marqués de Cusco** forma parte de las acogedoras instalaciones del hotel Costa del Sol de la Ciudad Imperial. Es un espacio perfecto para disfrutar de **exquisita gastronomía peruana contemporánea**, donde resaltan platillos novedosos elaborados con la mejor selección de ingredientes autóctonos e internacionales. Te brinda **ambientes encantadores**, rodeados de paredes hechas de piedra natural y grandes mesas de madera iluminadas a la luz de las velas. Es perfecto para disfrutar un momento especial, su carta te brinda platillos deliciosos con todo el sabor peruano reinventado para darte **experiencias maravillosas**. Ubicado en Calle Santa Teresa 344, Cusco.



RESTAURANTE QESPI BAR (JW Marriott Cusco) Cocina internacional, contemporánea

Date un descanso luego de recorrer todas **las maravillas del Cusco** y disfruta en este **ameno restaurante**. **El Restaurante Qespi Bar de Cusco** es ideal para reunirte con tus amigos para disfrutar de alguna comida ligera por las tardes o brindar con una copa por las noches. Se encuentra en las instalaciones del espléndido **JW Marriott El Convento Cusco**, uno de los mejores hoteles de la ciudad, lo que le brinda al restaurante **espacios sofisticados**. Sus salones cuentan con muebles elegantes, decoración moderna e iluminación ideal para pasar momentos agradables. Puedes disfrutar en ellos de sus **variados piqueos**, acompañados de una copa de **Pisco Sour**, entre otros cocteles en el bar con la mejor atención. Ubicado en la Esquina de las Calle Ruinas y San Agustín, Cusco



RESTAURANTE THE FROGS, Cocina internacional, peruana

The Frogs es un restaurante & lounge de la ciudad del **Cuzco**, muy conocido por su buena onda y amigable servicio. Cuenta con **juegos, música en vivo, muchos tragos** y buena comida para visitar en la noche. **The Frogs** es un bar, restaurante y lounge que tiene algo para todos. Diariamente se ofrece un menú para el almuerzo, así como el servicio a la carta donde predomina la cocina thai y la **peruana**. Este sitio es uno de los más reconocidos en la ciudad para salir por la noche a divertirse. Hay juegos de mesa como futbolito, mesa de pool, dardos, y otros más. En **The Frogs** hay presentaciones de música en vivo por parte de las mejores bandas de Cusco y de todos tipos de música del mundo. Está ubicado en Huarancallqui 185, Cusco, Cusco

